



Conseil municipal

Déposée à la séance du.

Renvoi direct en commission demandé: OUI / NON

Commission:

M-

Motion du.....

De S. Guex-Pierre, P. Gauthier

Titre: Une stèle commémorative à Saint-Gervais

PROJET DE MOTION

Exposé des motifs

Très curieusement, Genève passe volontiers sous silence la révolution de 1846, préférant mettre en lumière 1814 (date de l'entrée de Genève dans la Confédération) ou – quand il s'agit de commémoration – l'Escalade (en dépit d'un flou historique concernant la date exacte de cet acte de résistance).

Peu ou presque rien, et surtout rien d'officiel, pour honorer les journées d'octobre 1846 qui furent pourtant le ferment d'une véritable rupture politique dans notre cité ; celle-là même qui a mené à l'établissement de notre première Constitution en 1847, et qui fut à la source des droits démocratiques du peuple genevois.

Le quartier de Saint-Gervais fut le théâtre de cette révolution, ses habitants furent déterminants, mais rien aujourd'hui ne témoigne de ces événements décisifs dans l'Histoire de la Genève moderne.

Le Conseil municipal demande au Conseil Administratif de procéder à la mise en place d'une stèle commémorative et explicative, sur la place de Saint-Gervais, afin de rappeler à chacun la portée historique de la révolution de 1846.

Signature(s) du/de la ou
des motionnaire(s)